

## Manege frei für den Zirkus Lollypop!

Vom 13. bis 24. Mai 2024 verwandelte sich die Primarschule Malans in ein buntes Zirkuszelt. Über diese zwei Wochen nahmen alle Kinder des Kindergartens bis zur 6. Klasse an einer aufregenden Zirkusprojektwoche teil, die sowohl Kinder als auch Lehrkräfte gleichermaßen begeisterte.

Unter der Anleitung des Zirkus Lollypop lernten die Kinder verschiedene Zirkusdisziplinen kennen und wagten sich an faszinierende Kunststücke. Das grosse Finale fand jeweils am Freitagabend statt, als die Schülerinnen und Schüler ihre neu erlernten Fähigkeiten in einer Zirkusshow präsentierten. Eltern, Geschwister und Freunde füllten das Zirkuszelt und spendeten tosenden Applaus. Die Direktion führte das Publikum charmant durch die verschiedenen Auftritte und trug so zur festlichen Stimmung bei.

Mutige Fakire zeigten, dass sie auf Nagelbrettern liegen können, während am Trapez schwindelerregende Kunststücke vorgeführt wurden. In der Akrobatik präsentierten die jungen Talente beeindruckende Menschenpyramiden und balancierten geschickt aufeinander. Auch in der Jonglage und bei der Zauberei bewiesen die Schülerinnen und Schüler ihr Geschick. Auf dem Seil zeigten die Seiltänzerinnen und Seiltänzer faszinierende Balanceakte, die das Publikum in Staunen versetzten. Nicht zuletzt sorgten die Clowns mit ihren lustigen Sketchen und Spässen für zahlreiche Lacher und gute Laune.

Die Schülerinnen und Schüler haben grossartige Leistungen gezeigt und sind über sich hinausgewachsen. Wir sind stolz auf alle Beteiligten und danken dem tollen Zirkusteam für ihre professionelle Unterstützung und der Gemeinde Malans dafür, dass sie der Schule dieses Projekt ermöglicht hat.

Text und Bilder von: Burona Luzha

